

02. Oktober 2016

Intakt im Oktober: Nicht nur Tarifrunde

In Kürze startet die Tarifrunde bei der Deutschen Bahn. Unsere völlig neuartige Tarif-Forderung – Beschäftigten sollen selbst entscheiden, wofür sie einen Teil der Tariferhöhung verwenden wollen – steht im Mittelpunkt der Oktober-Intakt. Aber natürlich haben wir noch viele andere interessante Themen.

intakt
Wir leben Gemeinschaft



GEMEINSAM FÜR

7%

UND DU BESTIMMST WOFÜR!

So stellen wir noch einmal die Vereinbarung des Europäischen Betriebsrats (EBR) der DB AG mit dem Arbeitgeber vor, in der er soziale Mindeststandards bei der europaweiten Verlagerung von Arbeitsplätzen erreicht hat. Hintergrund war die Konzentration der Buchhaltungstätigkeiten für Europa in Bukarest. Eine nahezu einmalige Vereinbarung, die jetzt für den Deutschen Betriebsräte-Preis nominiert ist.

Der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften haben Anfang September ihre Kampagne für einen Kurswechsel in der Rentenpolitik gestartet. Wir fordern eine Stabilisierung des Rentenniveaus und mittelfristig seine Anhebung. Sonst ist Altersarmut in Größenordnungen vorgezeichnet. In der imtakt beantworten wir noch einmal die wichtigsten Fragen zur Rentenkampagne des DGB.

Die Hans-Böckler-Stiftung (HBS) wird von den DGB-Gewerkschaften unterstützt – und unterstützt uns umgekehrt auch, z.B. durch die Studienförderung. Ein EVG-Kollege erläutert, was man tun muss, um ein Stipendium der HBS zu bekommen und welche Vorteile man davon hat.

Die Ausgabe wird derzeit ausgeliefert. Bereits jetzt ist sie hier online abrufbar. Übrigens: Wer „seine“ Themen in der imtakt vermisst, wer Ideen und Vorschläge hat oder wer eine Geschichte zu erzählen hat, schreibt uns: redaktion@evg-online.org.